
★★高等学校 １～２年生 

（弁護士と学ぶ主権者教育） 

 

 

                            （平成２８年１月２７日付け読売新聞より） 

★★高等学校１～２年生の皆さん、こんにちは！ 

私は、弁護士の春田久美子といいます。 

★月★日（★）の授業では、皆で、「救急車が有料化されるって、どう思う？！」という問題につ

いて一緒に考えようと思っています。そこで、上の新聞記事抜粋を読んで、当日の授業までに、

以下の点につき、先ずは自分自身で考えておいて下さいね。 

 

＊どうして、有料化の議論が出てきたのか、その理由は何だろう？また、背景としてはどういった

問題状況があるのだろうか…想像も含めて考えてみよう！ 

 

＊その問題状況を解決するためには有料化しか無いのだろうか？ 

他に何か良い方法はないのかな……？どんな小さなアイディアでもＯＫなので考えてみて下さい。 
 

＊この新聞記事抜粋を読んで、あなた自身が思ったこと、考えたこと、その他疑問 etc も教えてね！  

                     
                     

 

               

 
 

 
 

 それでは当日お会い出来ますこと、楽しみにしています！ 


